



て・く・む (神はいつも私のそばに)

†聖書の言葉†

彼らが王の言葉を聞いて出かけると、東方で見た星が先立って進み、ついに幼子のいる場所の上に止まった。学者たちはその星を見て喜びにあふれた。家に入ってみると、幼子は母マリアと共におられた。彼らはひれ伏して幼子を拝み、宝の箱を開けて黄金、乳香、没薬を贈り物として献げた。

ルカによる福音書 2章 8～10 節

皆様、新年あけましておめでとうございます。

クリスマスやお正月の楽しかったことを、子どもたちが沢山話してくれました。よかったね!!楽しかったね!!と言葉を返しながら、子どもたちの美しい澄み切った目でうなずく姿を見ると、本当に心癒されます。

いよいよ子どもたちにとって、学年最後の学期ですね。年長さん達は小学校へ、在園児さん達は次の学年に進級する準備が始まります。子ども達の期待と喜びが益々高揚されますように、皆さんと取り組んでいきましょう。

本年も、どうぞよろしくお願いいたします。

カトリックでは1月7日(日)は主の公現という祭日です。これは、聖劇で出てくる三人の博士たちが、東の国へ帰って、キリストの降誕のことを広めたことを記念する日です。この日をもって、クリスマスは終わりで、馬小屋やクリスマスツリーを片付けます。

園長